

Adolescente de 14 años se entrega por el trágico asesinato del bebé en Cerro Norte; será enviado al Inisa

Principal



Publicada el: 19/10/24	Visitas: 173
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 75	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/adolescente-de-14-anos-se-entrega-por-el-tragico-asesinato-del-bebe-en-cerro-norte-sera-enviado-al-inisa_5675.php

ADOLESCENTE DE 14 AÑOS SE ENTREGA POR EL TRÁGICO ASESINATO DEL BEBÉ EN CERRO NORTE; SERÁ ENVIADO AL INISA

Principal

Adolescente de 14 años se entrega por el trágico asesinato del bebé en Cerro Norte; será enviado al Inisa

La acusación recae sobre un delito gravísimo, catalogado como un homicidio complejo y agravado, donde el imputado se enfrenta a serias consecuencias legales.

Formalización de Investigación por Homicidio de Bebé en Cerro Norte

La Justicia uruguaya ha formalizado la investigación contra un adolescente de 14 años implicado en el homicidio de un bebé en Cerro Norte, según informó Javier Benech, director de Comunicación de la Fiscalía.

La formalización se realizó por una infracción gravísima, tipificada como un delito complejo, especial y muy especialmente agravado de homicidio en calidad de autor.

El joven permanecerá privado de libertad en el Inisa durante 150 días mientras avanza la investigación.

La fiscal a cargo del caso es Mirna Busich.

Por otro lado, la requisitoria para el segundo sospechoso, un joven de 17 años, sigue pendiente.

El trágico suceso tuvo lugar el pasado sábado por la tarde en Cerro Norte, donde la víctima, un bebé, recibió tres disparos que le costaron la vida.

Además, su madre, de 23 años, resultó herida y se encuentra en estado grave.

Según la investigación policial, el ataque estaba dirigido al padre del bebé, quien pertenece a una banda criminal en conflicto con otra desde hace meses, en una lucha por el control territorial en la venta de drogas.

Este jueves, la Justicia solicitó la requisitoria de ambos menores de edad involucrados.

En una imagen, se observa al menor de 14 años posando con dos pistolas modificadas y un fusil de asalto, el cual se sospecha fue utilizado en el ataque que resultó en la muerte del bebé.

La madre del adolescente, al enterarse de que su hijo era buscado, coordinó su entrega a la Policía, lo que ocurrió la noche del jueves en el barrio Cerrito de la Victoria.

Fuentes informaron a Subrayado que el joven presenta varias secuelas de heridas de bala, visibles como cicatrices en su cuerpo.

Actualmente, se encuentra a disposición de la Fiscalía de Adolescentes, mientras la investigación continúa en curso.

Fuente: Subrayado

Imágenes

ADOLESCENTE DE 14 AÑOS SE ENTREGA POR EL TRÁGICO ASESINATO DEL BEBÉ EN CERRO NORTE; SERÁ ENVIADO AL INISA

Adolescente de 14 años se entrega por el tragicó asesinato del bebe en cerro norte sera enviado al inisa

Tags

justicia, enfrenta, requisitoria, legales, homicidio, imputado, encuentra, consecuencias, adolescente, complejo, agravado, catalogado

Noticias relacionadas

3.6 * *Cerro Norte: Un adolescente de 14 años se presenta como el presunto autor del asesinato de un bebé*

4.1 * *Javier García promete justicia tras el trágico asesinato del bebé en Cerro Norte: "Los culpables enfrentarán las consecuencias*

4.5 * *Adolescente de 14 años se presenta ante la Policía tras un homicidio y revela secuelas de disparos en su cuerpo*

4.9 * *Formalizan cargos de homicidio contra el adolescente arrestado por la trágica muerte de un infante en Cerro Norte*

3.6 * *Adolescente de 14 años en Lascano recibe condena por amenazas de atentado*

4.8 * *Detienen a dos hombres y un adolescente es enviado a internación en el Inisa por su vinculación con delitos recientes*

4.7 * *Un joven de 29 años enfrenta cargos por el homicidio de un adolescente de 13 en Lezica; Fiscalía revela que hay "un móvil definido" en el caso*

4.5 * *Nicolás Martinelli afirmó que se han logrado "progresos"*

significativos en la indagatoria relacionada con el trágico asesinato de un bebé en Cerro Norte

4.0 * *Un adolescente de 14 años se presenta ante las autoridades como sospechoso del trágico asesinato de un bebé de tan solo un año*

4.0 * *Lacalle Pou se pronuncia sobre el trágico asesinato de un bebé en Cerro Norte: 'Una víctima completamente inocente que no debería haber sido afectada'*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024